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Gewerbe - Arbeiten vor Ort

Gewerbegebiet am Schmalzhof

CSU-Fraktion überzeugt sich von Fortschritten am SchmalzhofCSU-Fraktion überzeugt sich von Fortschritten am Schmalzhof

Ein persönliches Bild von dem Fortschritt der Erschließungsmaßnahmen am Schmalzhof haben sich
heute die Gemeinderäte Karin Wania-Michels, Margret Kaspar, Peter Haberzettl und Wolfram
Staufenberg gemacht. Ziel ist eine Fertigstellung vor den Sommerferien. Die zuziehenden Betriebe
haben so die Möglichkeit, eigene Gewerke noch vor einem Wintereinbruch zu platzieren. Für
Mensch und Umwelt vereinfacht sich die Arbeit. Die Ertragsstärke der Unternehmens wird
gefördert, Nachfolgen werden gesichert.
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Verzögerungen bei der Erschließung (Statement des Gewerbereferenten Wolfram Staufenberg)
Am Schmalzhof rollen die Bagger an ...

https://www.merkur.de/lokales/starnberg/poecking-ort377114/poecking-eine-bushaltestelle-fuer-schmalzhof-aber-verzoegerungen-bei-erschliessung-10871572.html
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